

PIERRE RITT ET JULIEN FRUMHOLZ ONT INTÉGRÉ EN 2018



I'ENSE³ École Nationale Supérieure de l'Énergie, l'Eau et l'Environnement

Dans la même classe en terminale nous étions,
un intérêt commun pour les sciences nous partagions.
Désorientés par toutes les possibilités d'APB,
nous ne savions vers quelle voie nous diriger.

Afin de nous laisser un plus large panorama,
nous avons opté pour une classe prépa.
Ecole d'ingé, armée, Faculté ou doctorat,
aucune porte alors ne se fermera.

MPSI puis PSI, avec la physique comme parti pris,
nous avons un dur voyage entrepris.
Malgré des moments de faiblesse et grâce à nos efforts
nous n'avons jamais tous deux perdu le nord.

Pour nous motiver dans les moments de doute
les professeurs étaient toujours à l'écoute.
Non pas abattus mais enrichis,
de la prépa nous sommes ensemble sortis.

l'ENSE3, ensemble nous avons conquis.
Grenoble et ses montagnes nous avons gravies.
Car ensemble nous étions plus forts,
car être seul c'est avoir tort.

Trouvez-vous à Fabert
un Julien ou un Pierre.

twitter.com/CPGEFabert

www.prepas-fabert.com

Pierre RITT et Julien FRUMHOLZ sont d'anciens élèves de terminale S du lycée Fabert de Metz